

U N I V E R S I D A D D E C O N C E P C I Ó N

FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS

Departamento de Ciencias Clínicas



**PASANTÍA EN CLÍNICA VETERINARIA UDEC: DIAGNÓSTICO
DEHIPOTIROIDISMO CONGÉNITO EN UN FELINO ADULTO**

**TRABAJO DE TITULACIÓN PRESENTADO A
LA FACULTAD DE CIENCIAS
VETERINARIAS DE LA UNIVERSIDAD DE
CONCEPCIÓN, PARA OPTAR AL TÍTULO DE
MÉDICO VETERINARIO**

CAROLINA ALEJANDRA REYES RIQUELME

CONCEPCIÓN-CHILE

2016

I. INTRODUCCIÓN

Antecedentes de la Institución

La Universidad de Concepción fue fundada el día 14 de mayo de 1919, situando su Campus Central en la ciudad de Concepción, el cual posee una extensión de 2.927.647 m², de los cuales 171.613 m² están construidos. La UdeC ofrece 91 carreras para que estudiantes puedan elegir dentro de un amplio espectro de especialidades, tanto en pregrado como en postgrado.

La idea de su fundación, partió por la iniciativa de insignes rectores del Liceo de Concepción, que defendían la idea de la creación de carreras profesionales, la cual contaba con un gran apoyo de la sociedad penquista. Enrique Molina Garmendia un connotado educador de la época fue el principal impulsor de su creación.

La Universidad de Concepción se encuentra posicionada en el tercer lugar de acuerdo al ranking QS World University 2015 dentro de las mejores Universidades de Latinoamérica.



Facultad de Ciencias Veterinarias

La carrera de Medicina Veterinaria nace en la ciudad de Concepción el año 1972, inicialmente bajo la tuición del Instituto de Biología. Luego, el año 1973, el Consejo Universitario decide trasladar la carrera al Campus de Chillán, formando parte de la Facultad de Ciencias Agronómicas, Veterinarias y Forestales, la cual se separa, en el año 1993 en 3 facultades: Facultad de Agronomía, Facultad de Ingeniería Agrícola y Facultad de Medicina Veterinaria. La Facultad de Medicina Veterinaria se compone de tres departamentos, el Departamento de Ciencias Clínicas, el Departamento de Patología y Medicina Preventiva y el Departamento de Ciencias Pecuarias.

El año 2002 se crea el Hospital Clínico Veterinario; posteriormente, la Facultad cambia su nombre a Facultad de Ciencias Veterinarias y se crea en el año 2004 la carrera de Medicina Veterinaria el campus Concepción.

Clínica Veterinaria de la Universidad de Concepción Campus Concepción

La Clínica Veterinaria UdeC fue creada en Junio del año 2007, promoviendo un servicio médico de excelencia, con alta tecnología y médicos especialistas en diversas áreas de la Medicina Veterinaria, los cuales se encuentran en formación continua, manteniéndose actualizados para ofrecer la mejor atención médica a sus pacientes. Además, al depender del departamento de Ciencias Clínicas de la Facultad de Ciencias Veterinarias de Concepción, permite dar completo apoyo pedagógico a los alumnos de dicha facultad, permitiendo un mayor desarrollo teórico-práctico.

Objetivos de la pasantía

Objetivo general

Aplicar los conocimientos obtenidos en la formación de pregrado y adquirir competencias teórico-prácticas en las diferentes áreas que incluye la clínica de pequeños animales como son: laboratorio clínico, imagenología, cirugía, anestesiología, medicina general y cuidado al paciente hospitalizado, con la finalidad de lograr una formación integral y un desarrollo competente como futuro Médico Veterinario.

Objetivos específicos

- Diagnosticar diversas patologías en base a una completa anamnesis, minucioso examen clínico y los exámenes complementarios precisos.
- Instaurar el protocolo de tratamiento idóneo para cada patología, evidenciado su evolución y recuperación en el tiempo.